

Le Monde de Keishin



vol **24**
2025

19 期生

進級おめでとうございます

*VIVAT NOSTRA SOCIETAS, VIVANT STUDIOSI
CRESCAT UNA VERITAS, FLOREAT FRATERNITAS*

「ガウデアームス」ヨーロッパの学生歌

19期生の団結が永遠であれ、19期生の慶進が永遠であれ
真実と誠実さが19期生の絆を育む

高校生活のすゝめ

中学校の課程を修了し、高校の課程に進級する19期生のみなさんは今、どんな気持ちでいるのでしょうか。高校生活への期待と不安の入り混じった思いでいるかもしれません。そんな19期生のみなさんに、高校生徒会長 白土隆太郎さんからメッセージをいただきました。

進級おめでとうございます。

校舎もクラスメートも、先生もほとんど変わらない私達中高一貫コースの高校進級というのは、今までと何も変化がないように見える一方、新しい制服に身を包み「よし、やってやるぞ！」と希望に満ちている、どこか不思議の感に打たれるものかと思えます。

高校での3年間というのは長いようで短く、いや短いようで短く、本当にあつという間に過ぎていきます。世の中には「案ずるより産むが易し」とか「やらない後悔よりやって後悔」とか、行動することを薦めてくる言葉が多くあります。私はこの考え方が割と好きです。もちろん高校生になると、勉強が難しくなり、部活も大変になり、課題は増え、テストも増え、「物事をやらない理由」は増えていきます。しかしそれと同時に、出場できる大会が増えたり、知識が増え、理解できる事が増えたり、人と関わる機会が増えたりする事で「物事をやりたい理

生徒会長

白土 隆太郎

(中高一貫コース十七期生)



由」も増えていきます。最初に述べた通り、高校生活の3年間は一瞬です。しかし、人生で1度しか経験できません。今、皆さんは希望や、やる気に満ち溢れていると思います。この気持ちを大切に、色々な事に全力で取り組んでみてください。

とは言いつつも、やる気というのとはそう長く続かないかもしれないかもしれません。実際私自身も、4月始めはやる気に満ち溢れていた

ながらも、5月には、いや4月末にはもう怠惰だった気がします。今思うと、あの頃もつと頑張っておけば良かったとも思うのですが、やはりやる気を維持させるというのは難しい事です。そんな時に初心を思い出し、怠惰に負けず少しでも前進し、自分のやりたい事が生まれたら全力で追いかけてみる！これ

が、私がたった2年だけ皆さんより早く高校生を経験して大切だと思った事です。

行動をしなければ成功は生まれません。行動の道は勉強でもスポーツでも、受験に必要でも必要でなくても良いと思います。今の輝かしい決意を忘れず、行動に富んだ高校生活というのを1つの選択肢としてオススめます。そして3年前のように、また皆さんと「高校生」という、同じ集団として共に過ごせることを楽しみにしています。

Go Beyond
今。一步、先へ。



6年中高一貫教育

英知を尽くし、未来を切り拓く。

慶進では生涯にわたって役立つ学力を身につけるために、6年間で2・2・2の3つのステージで構成しています。勉強のおもしろさを知ることから始まり、生徒たちが主体的に学習に取り組み、学内外の様々な体験活動で、豊かな人間性と、ともに生きる力を育み、次世代のリーダーとなる人材を育てます。

1st Stage

基礎学力養成期

中学1年生

中学2年生

2nd Stage

実力充実期

中学3年生

高校1年生

3rd Stage

発展応用期

高校2年生

高校3年生

高校の部活動

Club activities

慶進高等学校には、**運動部**が7、**文化部**が13あります。また、生徒会や有志で参加できる**地域連携活動**もあります。

中学校で入っていた部活動を継続してもよし、新たな部活動に挑戦してみるもよし。勉強以外の自分の可能性を広げる大きなチャンスです！また、アドバンスコースやグローバルコースなど他コースの生徒とも交流できる機会です。興味のある部活にどんどん挑戦してみましょう。

先輩たちがみなさんを待っています！

体育部

- ・バスケットボール部（男・女）
- NEW▷・硬式野球部（男）
- ・サッカー部（男）
- ・陸上競技部（男・女）
- ・卓球部（男・女）
- NEW▷・バレーボール部（女）
- ・ソフトテニス部（男・女）

※体育部は中学校とは区別され、**高校生のみ**で活動します。

文化部

- ・吹奏楽部
- ・バントワリング部
- ・美術部
- ・茶道部
- ・合唱部
- NEW▷・軽音楽部
- ・英語スピーチ部
- ・華道部
- ・科学部
- NEW▷・ディベート部
- ・競技かるた部
- NEW▷・情報処理部

※文化部は中学からひきつづき参加できる部に加え、高校から新たに入れる部が3つあります。



硬式野球部



サッカー部



バスケットボール部



競技かるた部



吹奏楽部



合唱部



バントワリング部

中学で達成できなかった目標を達成するために陸上を続けました。勉強と部活、どちらも共倒れしないためには、どちらにも全力で取り組むことです。陸上ではコンマ1秒の重要性を体で感じることができます。スキマ時間を活用し、貴重な休みの日にちゃんと集中するようにしています。あとは「現役で合格する」という覚悟を決めて、とにかく継続していくことが大事です。

Ⓜ 陸上部 Ⓜ 陸上部 3年 迫田 和也

高校運動部は体力的に勉強との両立が大変になると思い、競技かるた部に入りました。部活の後、勉強に気持ちを切り替えるのが意外と大変です。すぐに塾に行く、スマホを封印するなどして、自分を強制的に勉強させる工夫をしています。競技かるたは、色々考え、かつ、体幹や速さも求められるので、とても奥が深い競技だと思います。気合、根性、情熱、そして最後はハート！

Ⓜ サッカー部 Ⓜ 競技かるた部 2年 藤澤 知輝

先輩に聞いてみました

Q. 部活と勉強、両立のコツは？

運動部に入りたい！と一念発起して高校からバレーボールを始めました。周りの友だちが勉強できる放課後や週末を殆ど部活に費やしていて、とても大変ですが、顧問の先生や他の部員が「両立したい」という私の気持ちを理解してくれているので、どちらにも全身全霊で取り組むことができます。帰宅が8時を過ぎると、疲れで眠くなってしまいますので、夜は早く寝て睡眠をしっかり摂って、早朝に勉強するようにしています。

Ⓜ 英語スピーチ部 Ⓜ バレーボール部 3年 長谷川 莉沙



高校 生徒会 student council

生徒会総務委員会を中心に、慶進祭や体育祭などの学校行事、また宇部まつりなどの地域活動の企画運営をしています。

地域連携活動



地域コミュニティのイベントのお手伝いやボランティアに参加します。学外で様々な経験を積む良い機会となっています。

WHICH DO YOU CHOOSE?

2025年度 大学合格実績

国公立大 73名 合格

東京大学 4名 (理科一類3名
理科二類1名)

医学部医学科 9名 合格

(九州1・山口5・鹿児島1・産業医科1・防衛医科1)

国公立大学

北海道大学	1	経済
岩手大学	1	理工
東京大学	4	理科一類・理科二類
東京科学大学	1	工学院
東京学芸大学	1	教育
横浜国立大学	1	理工
神戸大学	1	医【保健】
岡山大学	1	歯
広島大学	1	教育
山口大学	19	医【医】・医【保健】・共同獣医 経済・教育・理・工・農
徳島大学	1	理工
九州大学	3	医【医】・医【保健】・農
福岡教育大学	1	教育
長崎大学	1	水産
熊本大学	1	教育

佐賀大学	1	農
鹿児島大学	1	医【医】
埼玉県立大学	1	保健医療
高崎経済大学	2	経済
兵庫県立大学	1	国際商経
大阪公立大学	2	法・商
県立広島大学	1	保健福祉
広島市立大学	1	国際
山口東京理科大学	7	薬・工
下関市立大学	7	経済・看護
山口県立大学	4	国際文化・社会福祉・看護栄養
北九州市立大学	2	法・経済
長崎県立大学	2	地域創生・経営
防衛医科大学校	2	医・看護
水産大学校	1	食品科学

私立大学 (主な私立大学)

早稲田大学	5	政治経済・教育・法・先進理工 基幹理工
慶應義塾大学	4	文・商・理工
上智大学	3	経済・理工
東京理科大学	2	工
明治大学	4	法・経営・理工
青山学院大学	2	経済・社会情報
立教大学	1	社会
法政大学	1	理工
日本大学	2	理工
駒澤大学	1	経済
武蔵大学	2	国際教養
芝浦工業大学	2	工・システム理工
東京都市大学	1	理工
東京薬科大学	2	薬・生命科
関西大学	2	法・人間健康
関西学院大学	3	法・社会
同志社大学	4	文・文化情報・法
立命館大学	12	法・経済・産業社会・理工 薬・生命科
京都産業大学	1	文化
近畿大学	22	経済・経営・法・工・理工 生物理工・産業理工
龍谷大学	1	文
京都女子大学	3	文・現代社会
武庫川女子大学	1	人文
広島修道大学	12	法・人文・経済・商・健康科 国際コミュニティ
広島国際大学	2	看護・健康スポーツ
安田女子大学	6	文・心理・現代ビジネス・家政
山口学芸大学	8	教育
産業医科大学	1	医
西南学院大学	5	経済・人間科・国際文化
福岡大学	29	人文・法・経済・商・理・薬・工
九州産業大学	7	経済・商・国際文化・芸術 建築都市工

他

19期生の皆さん、ご進級おめでとうございます。つい先日高校生活を終えた私から、伝えたいことが2つあります。

1つ目は、この3年間で自分のやりたいことに全力で取り組んでほしいということです。高校生になると、自由度が上がる一方で、行事数は中学生の頃よりも少なくなります。そのため、受け身の姿勢で過ごす、あつという間に高校生活が終わってしまいます。悔いの残らない3年間を送るためにも、様々な活動に積極的に参加し、有意義な時間を過ごしてください。そして、やりたいことをやり尽くしたと思ったら、受験勉強に目を向けましょう。その方が、勉強に専念できて良いと思います。

2つ目は、その場しのぎの勉強をしないでほしいということです。受験勉強に現実味が帯びてくるまでは、つい目の定期テストの点を上げることに固執して、答えを無理矢理暗記するといった意味のない勉強をしてしまいたくなることもあるかもしれませんが、それは大学受験には全く役立ちません。大学受験に通用する確固たる実力をつけるためには、粘り強く考え続けることで本質的な内容を掴み、教科全体を理解することが大切だと私は考えています。

これらを踏まえて、皆さんが夢に向けて羽ばたくことを願っています。

東京大学 理科二類 16期生 湯尻 晃俊

19期生の皆さん、ご進級おめでとうございます。高校生という、限られた期間を充実させるために必要なことがあります。

1つ目は、早いうちから進路や夢について考えておくことや、校内活動や課外活動に励むことです。少しでも将来像を決めて、経験を増やしておくことで、なにか自分のことで悩んだ時にも道しるべになると思います。大学受験においても、確実にアドバンテージになります。

2つ目は、友達や家族など周りの支えてくれる人を大切にすることです。自由の幅が増えた分、後悔しないように友達とたくさん遊んで楽しい思い出を作りながら、勉強や部活でお互いが頑張れるように支え合うとよいです。特に大学受験では、同じように頑張る仲間がいることがすごく支えになります。自分ももっと勉強しよう、負けないように頑張ろうとやる気が出ます。そして、無条件で自分を支えてくれる家族に感謝を忘れないようにしましょう。

高校生活は本当に一瞬です。全力をつくして楽しんで過ごし切りましょう！

山口大学 医学部保健学科 (看護学専攻) 16期生 渡邊 姫生音